

Else Schäfer

Sie hat nie das Rampenlicht gesucht und war doch über viele Jahrzehnte – gemeinsam mit ihrem Ehemann, Herrn Dr. Schäfer, der über viele Jahre den Reiterverein als erster Vorsitzender geführt hat – stets für den Reiterverein da und ihm freundlich verbunden. Wir werden sie nicht vergessen und immer voll Wärme, Zuneigung und Wertschätzung an sie denken. Unser Mitgefühl gilt ihrer Familie und all denen, die wie wir um sie trauern.

Für den Vorstand
Klaus Dieterich, erster Vorsitzender

Beerdigung: Freitag, 9. Mai 2014, 10.00 Uhr, Friedhof St. Peter,
Bietigheim-Bissingen.